

Sr. D. Filiberto López
Secretario de la Excm^a. Diputación.
Córdoba.

Mi querido amigo: Contesto su amable carta del día 4, que le agradezco mucho, así como la nota relativa a la prensa de esa Capital,

En cuanto a las Guías, de momento estamos distribuyendo, al hacer las invitaciones, ejemplares de la que Vd. conoce por el que le envíe; posteriormente y con las últimas instrucciones remitiremos a cada assembleista la que ofrece el Sr. Jefe de esa Oficina de Turismo, para lo cual ya le indicaré a Vd. el número de los ejemplares que podamos necesitar.

El viaje a Granada quedó aplazado hasta después de celebrarse la reunión de parlamentarios andaluces que, en relación con la Asamblea, se celebrará en Madrid, mañana jueves, según mis noticias.

Las insignias o distintivos para los assembleistas ya están encargados con arreglo al modelo adjunto algo más reducido. Se ha pedido un determinado número de ellos con imperdibles para las señoras assembleistas o simpatizantes.

En cuanto a las banderas estamos realizando gestiones de cuatro andaluzas para que durante los días de la Asamblea ondeen al lado de la nacional en esa Diputación, en el Ayuntamiento, en el edificio donde se celebren las sesiones de apertura y clausura y en el Gobierno Civil si en ello no hubiere inconveniente. También encargaremos pequeñas banderas tanto nacionales como andaluzas, para adornar los coches oficiales y públicos.

Por cierto que debemos establecer el obligado nexo con el Sr. Gobernador Civil de esa provincia no solo para los efectos legales de la celebración de los actos, sino para determinar que otro género de intervención ha de tener en ellos la primera Autoridad civil. Uds. que conoceis el ambiente enfocarán mejor que nosotros el asunto y nos comunicareis lo que sea más oportuno hacer.

De momento no se me ocurre más por lo que aquí concluyo.

Siempre de Vd. affmo. amigo y S. S.

q. e. s. m.

SECRETARIO.

Sevilla 6 de Abril de 1932.